
通学路転落防止柵設置について 
 

 

 

 

昨年度ＰＴＡ・学校の重点画題の一つとして、通学路の転落防止柵設置を市に要

望して参りました。背景として、一昨年通学時に河川へ転落する事故が複数回発生し

ました。これを受けて地元自治会の御理解を得ながら要望してまいりました。その結果

平成２２年度は３０ｍの防止柵の設置をしていただくことが出来ました。 


